

PROGRAM PERGURUAN TINGGI MANDIRI MEMBANGUN DESA DI NUSANTARA 2024



Pelepasan dan Penerimaan Mahasiswa Perguruan Tinggi Membangun Desa di Nusantara (KKNT Nusantara Tipe II)

Program Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Nusantara di Lampung resmi dimulai pada 26 Juli 2024 dengan upacara pelepasan dan penerimaan mahasiswa di LLDIKTI IV yang dihadiri oleh jajaran pimpinan LLDIKTI IV, Prof. Dr. Hj. Umi Narimawati, Dra., SE., M.Si., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik (DPA) dan Dr. Nungki Heriyati, M.A selaku Dosen Pembimbing Lapangan dari UNIKOM.

Acara ini berlangsung meriah dan penuh antusiasme, menandai semangat kolaborasi antar mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi di seluruh Nusantara. Para peserta KKN Nusantara ini diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat Lampung melalui berbagai program dan kegiatan yang telah direncanakan.

Universitas merasa bangga dan berharap besar terhadap para mahasiswa yang akan menjalani KKNT di Lampung, pengalaman yang akan didapatkan selama KKNT ini semoga dapat menjadi bekal berharga bagi para mahasiswa dalam menghadapi tantangan di masa depan dan terus menginspirasi semangat pengabdian kepada masyarakat.

Program KKNT Nusantara ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari Tridharma Perguruan Tinggi, yang melibatkan pengajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

Melalui program ini, mahasiswa diharapkan dapat mengaplikasikan ilmu yang telah didapat di bangku kuliah secara langsung di tengah masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kontribusi positif bagi pembangunan daerah.

Selamat kepada M. Hafizh (Sastra Jepang), Fanni Rahmah Kamilah (Ilmu Komunikasi), dan Erik Septinus (Akuntansi) yang akan menjalani program KKNT Nusantara di Desa Pekon Negeri Ratu, Kec. Kota Agung,

Kab. Tanggamus, Prov. Lampung untuk periode (Juli-November 2024 T.A Ganjil 2024/2025).

Semoga sukses dan dapat memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi masyarakat.

[#infounikom](#)

[#infocdcunikom](#)

[#kkntnusantara](#)

[#lldiktiiv](#)

Sabtu, 03 Agustus 2024 - 09:12

<https://cdc.unikom.ac.id/artikel/view/program-perguruan-tinggi.1213.html>